

Les défenseurs du train affichent leur détermination



Rejoints par de nombreux élus locaux de tous bords, les usagers et les cheminots participant à la « nuit blanche de la SNCF », hier soir, en gare de Saint-Christophe ont rappelé leur volonté de sauver le train direct de jour Rodez-Paris que la SNCF veut supprimer à partir du 10 décembre. Les trains de nuit ont été tapissés de messages clairs à l'attention de la direction de l'entreprise. Photo DDM.



Chose promise, chose due. Les défenseurs du train direct de jour Rodez-Paris, que l'entreprise ferroviaire veut supprimer à partir du 10 décembre prochain, se sont retrouvés à une centaine, hier soir, en gare de Saint-Christophe, pour leur « nuit blanche de leur SNCF ». Une manifestation très bon enfant — avec fouace, vin chaud, saucisses grillées et musique particulièrement bienvenus pour lutter contre le froid — au cours de laquelle usagers, cheminots et élus locaux ont affiché la

même détermination à faire fléchir Anne-Marie Idrac, présidente de la SNCF, afin de la faire revenir sur sa décision. « Ce n'est pas un baroud d'honneur », a lancé Marie-Claude Carlin (élue Vert du grand Rodez) pendant que Christophe Schimmel, un des animateurs du comité de défense de la ligne Rodez-Paris et pour la promotion du rail en Midi-Pyrénées,

invitait « tous les élus à écrire au Premier ministre, et les internautes à adresser des courriers électroniques à Matignon pour dire que nous n'accepterons pas des décisions qui viennent d'en haut jusque chez nous sans aucune concertation ». Les autres édiles de tous bords — de Christian Tieulié, vice-président du conseil général, qui ne s'est cepen-

De nombreux élus de tous bords ont manifesté aux côtés des usagers pour rappeler leur volonté de garder le train de jour direct Rodez-Paris que la SNCF veut supprimer.

dant pas exprimé, à Christian Teyssède, président du groupe des élus socialistes et républicains de l'instance départementale, en passant par de nombreux maires et conseillers municipaux de nombreuses localités — ont unanimement rappelé leur souhait de garder cette liaison ferroviaire. « C'est notre train et vous ne nous le prenez pas », ont-ils lancé avant que le train de nuit Rodez-Paris, lors d'un arrêt de dix minutes, ne se retrouve tapissé des mêmes messages que ceux de la semaine dernière.

maladie Marie-Thérèse rido, à l'initia de la santé, c vembre à On un récital p ouvrage litté sons» sur le d'Alzheimer comme infir mations l'o orienter sa soins palliat tuellement u formation e domaine sar cial. Seule sur sc bleaux de si nabé-Garri voyage dans tionnelle et a des soignant mêmes au tr Le récital se ronde sur la mer avec le p alzheimer, d gnants et le r torale de la s

Les c ouverts l

L'association merce ru moyens») n commerces r verts samedi marché heb Bourg et pl maintenu ce le parking s parts sera lib res à 19 heu lement stat sur les plac tez donc pa courses à Ro

Récupér

Les person fragilisé par pourront le stage organi routière les 6 dez. Inscript 77 (ou fax 05

forum.la

SUPPRESS PAR MONIQUE RÉAL, CA de plus ver le service SNCF... A chose qui a l'argent. A des Franç ont le m